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GOVERNO DO PIAUÍ

Metrô de Teresina terá um novo trem dia 1º de julho
por Francisco Leal • Foto: Francisco Leal/CCOMM

O novo trem do Metrô
de Teresina vai entrar em
operação no dia 1º de julho.
O anúncio foi feito na
manhã desta quinta-feira
(17), durante visita à oficina
d a C o m p a n h i a
M e t r o p o l i t a n a d e
T r a n s p o r t e P ú b l i c o
(CMTP), no bairro Dirceu
Arcoverde, zona Sudeste de
Teresina.

Um segundo entrará em
atividades no final do mês de
setembro e um terceiro em
outubro. As três novas
locomotivas são veículos leves
que vão garantir mais
segurança, conforto e rapidez.
Cadaumadelastemcapacidade
paratransportar350passageiros
e custa R$ 1,2 milhão, recursos
do governo federal, através do
Ministério das Cidades, e do
GovernodoPiauí.

Segundo o Governo
do Estado, depois da
inauguração da Estação
Alberto Silva, na Praça da
Bandeira, no Centro de
Teresina, e com o preço da
passagem mantido em R$
0,50, os moradores da
região do Grande Dirceu
e s t ã o c o n s e g u i n d o
economizar cerca de R$ 140
mil mensalmente nos gastos
com transportes.

O governo pretende
levar o trem do metrô até a
cidade de Altos, a 40
quilômetros de Teresina, mas
explicou que serão necessários
novos trilhos, o que pode
demoraralgunsmeses.

ACMTPdestacou que
o m e t r ô t r a n s p o r t a
atualmente uma média de 15
mil pessoas diariamente.

Novo trem para o Metrô de Teresina

Antes da inauguração da
estação na Praça da
Bandeira, a média não
passava de 6,3 mil
passageiros. Com os
novos trens, a freqüência
será de dez minutos entre
uma locomotiva e outra,
aumentando ainda mais o
n ú m e r o d e p e s s o a s
transportadas.

Sobre o projeto de
ampliação da linha férrea
a t é o C e n t r o
Administrativo, na zona
Sul de Teresina, a CPMT
informou que já está
s e n d o e l a b o r a d o e
acredita que até o final
deste ano será aprovado
p e l o M i n i s t é r i o d a
Cidade, para que seja
assinado o convênio e
providenciado o processo
de licitação.


